



UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

RECTORIA
(CHILE)

CONCEPCION, 10 de Junio de 1959.-

SEÑOR PRESIDENTE,

he tenido el honor de recibir ayer su conceptuosa nota de fecha 4 del presente mes, en que VS. se sirve describir el enaltecedor y hermoso homenaje que el Honorable Senado de la República ha rendido a la Universidad de Concepción en su cuadragésimo aniversario, por voces tan autorizadas como como las de los Honorables Senadores, Martínez, Aguirre, Curti, Bellolio y Moore.

Esta Casa de Estudios Superiores, ha llegado a adquirir un prestigio no sólo regional sino nacional que sobre todo ha ido acentuándose - me complace en reconocerlo - especialmente durante la dirección del nuevo Rector, señor David Stichkin, hasta alcanzar un nivel continental.

En cuanto a mí, a los treinta y cinco años que pasé al frente de este plantel, no habría soñado que el Honorable Senado de la República hubiese acordado un voto de reconocimiento a mi modesta labor.

Por estos motivos, expreso al Honorable Senado mis agradecimientos más sinceros por esta noble actitud que viene a endulzar los últimos años de mi vida.

Respetuosamente saluda al señor Presidente.

Enrique Molina Garmendia
RECTOR HONORARIO VITALICIO

BIBLIOTECAS

AL SEÑOR PRESIDENTE DEL HONORABLE SENADO, DON HERNAN VIEJA LIRA.-